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総合調整会議（２０１８．６．１３） 

○日 時 ： 平成３０年６月１３日（水） 午後２時３０分～午後３時２４分 

○場 所 ： 栗東市役所３階談話室 

○出席者 ： 市長、副市長、教育長、部長等 

 

＜会議内容＞ 

１．市長の指示事項 

 市長からの指示 

・議会の個人質問では、準備が出来ていなかったものがあった。これから各常任委員会の審査に

移るが、準備を万全にして対応すること。 

 

２．審議事項 

【案件名】生産性向上特別措置法に基づく導入促進基本計画について 

→ 環境経済部長から説明 

・平成３０年６月６日付けで施行された生産性向上特別措置法に基づき、「先端設備等にかかる

導入促進基本計画」の国協議を行うことについて報告する。 

・市町村が国から導入促進基本計画の同意を受けていれば、所在する中小企業者等の「先端設備

等導入計画」を認定することができ、市町村から認定を受けた中小企業者等は、税制支援（固

定資産税の減免）や補助金の優先採択などの支援措置を受けることができる。 

・導入促進基本計画の国協議と並行して、税条例改正議案を６月議会に上程する。国同意後およ

び議案議決後は、制度の周知を行い、中小企業者等からの計画受付を開始する。 

・導入促進基本計画（素案）では、先端設備等を導入する中小企業者等の目標を年平均１３０件

以上とし、計画を認定した中小企業者等の労働生産性が年平均３％以上向上することを目標と

する。また、市が認定した計画に基づき、中小企業者等が平成３３年３月３１日までの間に先

端設備等を取得した場合、固定資産税（償却資産）を３年間ゼロとする。 

 

[教育部長] 

・近隣市の状況は。 

[環境経済部長] 

・主要な内容は同じだが、固定資産税の減免についてまだ出揃っていない。湖南市、草津市、守

山市は固定資産税をゼロとされており、おそらく他の市町も同様になると思われる。 
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[市民政策部長] 

・先端設備等導入計画の事前確認を認定経営革新等支援機関（商工会・金融機関・税理士等）に

おいて行うとあるが、その経費はどこが負担するのか。 

[環境経済部長] 

・中小企業者等である。 

 

[市民政策部長] 

・固定資産税を減免により３年間は減収することとなる。その分は市の負担ということか。 

[環境経済部長] 

・７５％は交付税措置される。しかし、不交付団体となれば交付金措置は受けられない。 

[市民政策部長] 

・総務常任委員会では、税の件と合わせて本件も説明するべきかもしれない。 

[市長] 

・議会への説明と情報の共有を図る必要がある。 

 

区分：決 定 

 

３．報告事項 

【案件名】火葬場整備基礎調査にかかる草津市との協定書締結について 

→ 環境経済部長から説明 

・将来の火葬場のあり方について具体的な検討を進めることを目的に火葬場整備基礎調査業務を

実施するにあたり、草津市と合同で実施するため、協定書を締結したことについて報告する。 

・業務にかかる費用は、両市の人口割（平成３０年４月１日現在）に応じて負担するものとし、

草津市が６６％、栗東市が３４％となる。 

・業務の成果物は両市で同じ内容とする。 

・業務では、両市の広域による整備の検討のみならず、近隣市町の状況も踏まえた調査とするよ

う、特記仕様に定めている。 

・来月にプロポーザルを実施して業者を決定する。 

 

[市長] 

・草津・栗東広域行政協議会で協議してきた話がこのようにまとまってきた。調査業務が進めば

また協議させていただく。 

 

区分：了 解 
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【案件名】特別養護老人ホーム（介護老人福祉施設）整備事業者募集について 

→ 福祉部長、長寿福祉課長から説明 

・第７期栗東市高齢者福祉計画・介護保険事業計画に基づき、今年度、特別養護老人ホーム（介

護老人福祉施設）整備事業者募集を進めるにあたり、その概要およびスケジュールについて報

告する。 

 

区分：了 解 

 

【案件名】圏域地域包括支援センター運営事業者募集について 

→ 福祉部長、長寿福祉課長から説明 

・第７期栗東市高齢者福祉計画・介護保険事業計画に基づき、今年度、圏域地域包括支援センタ

ー運営事業者募集を進めるにあたり、その概要およびスケジュールについて報告する。 

 

区分：了 解 

 

【案件名】地域密着型サービス施設整備事業者募集について 

→ 福祉部長、長寿福祉課長から説明 

・第７期栗東市高齢者福祉計画・介護保険事業計画に基づき、今年度、地域密着型サービス施設

（小規模多機能型居宅介護）整備事業者募集を進めるにあたり、その概要およびスケジュール

について報告する。 

 

区分：了 解 

 

【案件名】後継プランの進捗について 

→ 建設部長から説明 

・後継プランにおける工事発注の状況、進捗の状況について議会説明会で説明することを報告す

るものである。 

・下鈎出庭線２工区について、中ノ井川ショートカット事業と合わせて、県施工で中ノ井川広域

河川改修工事を実施する。また、L=240mの道路舗装工事を実施する。 

・連絡道路①（下鈎甲上鈎線）について、用地取得できている区間の舗装工事を発注する予定で

ある。残りの区間は、未だ用地交渉が難航している。 

 

[市民政策部政策監] 
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・後継プランの進捗状況を都度議会へ報告することについて取り決めがあるのか。 

[建設部長] 

・進捗があれば報告するように議会から言われている。 

 

区分：了 解 

 

 

４．閉会 

副市長からの挨拶 

・６月議会は、これから市の施策の中核部分についての審査に入る。しっかり説明すること。 

・梅雨に入ったが、体調を崩さないよう努めること。 

以上 


